

CARBALLO RECUERDA CUANDO VINO EL SECRETARIO DE LA LIGA AL CORPUS



ejemplo, casi se desencana el desastre en la Delegación del Gobierno. Salían del ascensor con el perol de sangría y casi se lo vuelcan en el vestido a

una conocida dama toledana, que iba de punta en blanco (se trataba, tal como cuenta Marcial, de Teresa Gómez Menor, la mujer del senador Agustín Conde). Afortunadamente no pasó nada y todo quedó en una pequeña anécdota.

Algunos conciertos celebrados en los últimos años han dejado huella entre los toledanos. A la atleta Sonia Labrado, por ejemplo, le encantaron las actuaciones de Antonio Orozco y Nena Daconte. El mejor Corpus de su vida fue el de 2006, porque acababa de

El escultor Alberto Romero (el segundo por la derecha) tiene un gran recuerdo del Corpus de 1973, cuando comió con toda su familia en el Parador tras ver la procesión. En la imagen no aparece su padre, el médico Manuel Romero, porque fue él quien tomó la foto.

terminar el Bachiller y lo cogió con muchas ganas. Este año tiene previsto ir al concierto de Maldita Nerea.

Al profesor de hostelería Javier Gutiérrez le emocionaba más el Corpus antes que ahora, aunque no suele fallar a la hora de hacer el recorrido procesional la noche anterior. Le gusta ir por la Calle Alfileritos, uno de los lugares con mayor profundidad visual. En sus años más jóvenes recuerda las noches en Sithon's, que se hacían largas, hasta las seis de la mañana. □

Balcón en la Calle Ancha

Emiliano Carballo no quiere distinguir un Corpus de otro. "Para mí todos son preciosos. No me cabe duda de que es la mejor fiesta del mundo. El primero lo viví con diez años". El expresidente del Toledo suele ver la procesión desde un balcón de la calle Ancha, que pertenece a su amigo José Luis Sánchez Beato. "Está un poco más arriba de las Cuatro Calles, encima de lo que era la tienda Navano". Carballo lo ve aquí porque la panorámica es extraordinaria y está junto a buenos amigos, pero deja claro que a él le gusta contemplarlo desde la calle, "rodeado de gente", por ejemplo en Zocodover. Como era previsible, sus mejores recuerdos se asocian con su etapa en la presidencia del Toledo, "cuando vino Pedro Villarroel, el Presidente del Levante, a ver la procesión, y luego fuimos a los toros". También se acuerda el año que se acercó el Presidente de la Liga Fútbol Profesional en ese momento, Pedro Tomás. Carballo prepara ahora su II Campus de Fútbol en Toledo.

ORGANISMO DE RESOLUCIÓN EXTRAJUDICIAL DE CONFLICTOS LABORALES EN CASTILLA-LA MANCHA

UNA VÍA DE DIÁLOGO EN LAS RELACIONES LABORALES

El Jurado Arbitral de Castilla-La Mancha es una Fundación creada por las organizaciones empresariales y sindicales más representativas de nuestra Región, que tutelada por la Consejería de Trabajo y Empleo, tiene como finalidad la resolución extrajudicial y negociada de las controversias laborales.

DELEGACIÓN DE ALBACETE:
C/ Teodoro Camino, 2 - 02071 ALBACETE
Tel.: 967 21 25 86 - Fax: 967 52 34 08

DELEGACIÓN DE CUENCA:
C/Parque de San Julián, 13 - 16002 CUENCA
Tel.: 969 17 98 17 - Fax: 969 17 98 23

DELEGACIÓN DE TOLEDO:
Avda. de Francia, 2 - 45071 TOLEDO
Tel.: 925 26 98 81 - Fax: 925 26 99 81

DELEGACIÓN DE CIUDAD REAL:
Ctra. Fuensanta, s/n - 13071 CIUDAD REAL
Tel.: 926 22 34 50 - Fax: 926 25 30 80

DELEGACIÓN DE GUADALAJARA:
Avda. de Castilla, 7C - 19071 GUADALAJARA
Tel.: 949 88 79 91 - Fax: 949 88 79 84

SERVICIOS CENTRALES:
Secretario General: Victoriano Tera Patiño
juradoarbitralsc@jccm.es
Tel.: 925 33 66 71 - Fax: 925 33 66 99

Coordinador: Fernando Garrido Rodríguez
juradoarbitralco@jccm.es
Tel.: 925 33 66 71 - Fax: 925 33 66 99
Avda. Río Estenilla, s/n - 45071 TOLEDO

